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    鄰近畢業季，大四及碩二的同學應該都忙得焦頭爛額，不少畢業

生早已開始規劃未來去向，或想進一步了解工管系的出路和相關職務，

為了指點同學們心中的未來方向，系辦超貼心特別邀請了業界 5 位高

階管理層的學長姐返校進行經驗分享和傳授，分別是高技企業–李泰

輝營運長、友達晶材–李書鈞經理、鴻華先進科技–李勝隆經理、同亨

科技–鄭安婷經理、台達電子–鍾秉辰主任專員。 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲工管圓桌歡迎海報 

 



經驗分享與交流 

    有些工管系的同學會有一個

認知的誤區，工管系學得相對多

元，要如何能比資工資管甚至是

專攻某一專業的同學更有競爭力，

學長姐告訴我們，工管人才在整

間公司或工廠裡走的是圓形，而他們是走直線，我們學的多元可以懂

的跟他們溝通，用他們的語言跟他們說工廠公司所需要做的是什麼，

並且可以當溝通橋樑做綜合評估，所以不必擔心自己學的雜，沒有專

精的領域，因為公司要如何整合現有資源才是重中之重。 

 

    所有的成果以及績效皆使用

數據表示，避免籠統敘述；將有

經驗或有信心的工作與方法寫出

來，並具體強調有哪些內容。學

長姐建議撰寫自傳內容可用條列

式舉出，不然重點太多容易讓人看不懂，而最重要的是在面試過程

中，新鮮人主要強調自身態度以及自信心，要自信點相信自己能做

好，而不是僅被動回覆。 



 

經驗傳授與指導 

    大學四年即將臨近尾

聲了，或許在此之前很多人

都是不確定未來該何去何

從，但相信各位畢業生在此

次圓桌會談與學長姐近距

離交談和指導過後，對某些

產業未來需求與發展趨勢

有更多了解，同時收穫了前

輩很多的經驗並提升了自

身的競爭力，也讓自己的未

來有了更明確的目標和方

向，可以有自信的大步向前。 



大綱: 本次活動系辦邀請了業界 5 位高階管理層的學長姐返校，讓即

將畢業學生們能有機會近距離與之交談，不論是對於行業與相關職務

的進一步了解、又或是未來可能的就業發展，學長姊都可以給予學弟

妹一些經驗上的指導及傳授，圓桌會談相信大家都受益良多。 

▲工管圓桌大合照 

 


